



## “Democracia está en juego”, por recorte al Poder Judicial

**Xóchitl Gálvez**



TANYA ACOSTA-RAÚL RUIZ/REPORTEROS

**L**a senadora Xóchitl Gálvez Ruiz dijo que la democracia del país está en juego, debido a los ataques y al recorte presupuestal a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para 2024, que desde la Cámara de Diputados empujan Morena y aliados. “Lo que hoy está en juego y no quiero exagerar, es nuestra democracia. De verdad, ustedes lo entienden, ustedes salieron a defender al INE y hoy vemos el ataque que está teniendo la Corte. Hay un ataque a la Corte para apoderarse de la Corte y esta ha sido el último reducto de resistencia. Gracias a la Corte hemos logrado tirar leyes como la que pretendía quitarle los recursos y desaparecer la estructura del INE”, dijo.

La aspirante recordó que la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados aprobó el dictamen de la iniciativa que busca la extinción de 13 de los 14 fondos y fideicomisos con los que cuenta el Poder Judicial de la Federación (PJF), que podrían representar un boquete de más de 15 mil millones de pesos para el próximo año. Al participar en el Segundo Congreso Nacional del Frente Cívico Nacional y entre consignas de “¡La Corte no se toca! ¡La Corte no se toca!”, la virtual candidata presidencial de la oposición lamentó que el ataque a los ministros se centre en presuntos aguinaldos millonarios. “Y qué nos dicen de Carlos Imaz Gispert, exmarido de la señora (Claudia) Sheinbaum que tomaba portafolios con millones de pesos. ¡Eso es ser bandido!, al menos los ministros y los jueces se ganan su salario trabajando. Entonces, los que nos quieren dar clases de moral, son los bandidos del pasado, que tomaban dinero en efectivo y hoy nos vienen a decir que los corruptos son los jueces y los ministros de la Corte”, comentó en alusión a los casos de corrupción en los que presuntamente estuvo involucrado Carlos Imaz.

### Falsos superhéroes

Durante su discurso, Gálvez también pidió a la ciudadanía no dejarse engañar con falsos superhéroes de la seguridad, cuando dijo que la percepción de inseguridad en la Ciudad de México, está de la “xhingada”, en clara alusión a Omar García Harfuch, quien busca la Jefatura de Gobierno.

“En la Ciudad de México, donde 65 % de la gente se siente insegura, nos quieren vender un superhéroe de la seguridad, como si se hubiera ido al 0 %; el 65 % de inseguridad, es altísimo, es gravísimo, pero para ellos (los de Morena), es un logro”, comentó.